





LA LETTRE INTERNE DES SERVICES DE L'ÉTAT EN ARDÈCHE

Ardèche, terre de sports

Le premier jour d'octobre a été marqué par l'inauguration du nouveau gymnase de Saint-Jeande-Muzols.

Le maire, M. CLOZEL a tenu à recevoir le Ministre du Travail, du Plein Emploi et de l'Insertion Olivier DUSSOPT et les élus locaux pour cet événement.

Ce nouveau gymnase permet désormais aux enfants des trois écoles de la commune de pratiquer une activité physique dans de bonnes conditions, aux bénévoles et aux clubs sportifs de d'un équipement de qualité, notamment pour le club de basket des féminines qui évolue au niveau national.

L'Etat a soutenu ce projet nécessaire, ambitieux et exemplaire d'un point de vue énergétique qui remplacera l'ancien gymnase en logements et commerces.



Sobriété énergétique : •

Lundi 03 octobre, des agents des services de l'Etat ont participé à la première session d'ateliers organisée par l'association Fresque du Climat.

Une initiative qui vise, à travers des modules coopératifs , à nourrir des réflexions sur notre environnemental à l'échelle individuelle ainsi que sur des solutions déployables.

Des **ateliers** se sont tenus dans les semaines suivantes afin de compléter les premiers échanges. A l'issue de ces travaux, une synthèse sera réalisée et présentée au corps préfectoral afin de mettre en place tout ou partie des propositions.





De nouveaux citoyens français : -

Mardi 04 octobre, date marquant l'anniversaire de la promulgation de la Constitution de la Vème République, M. le Préfet a présidé ce jour à la préfecture, une cérémonie d'accueil dans la nationalité française, en présence des maires des communes de résidence.

40 personnes issues de 21 pays différents ont ainsi officiellement été naturalisées. De nouveaux compatriotes se sont vus remettre en main propre par le Préfet de l'Ardèche leur livret d'accueil.

Originaires des 4 coins du monde, ils vivent désormais aux 4 coins de l'Ardèche.



- Lutte contre les incendies :

M. le Préfet a réuni mercredi 05 octobre tous ceux qui ont été mobilisés cet été lors des incendies qui ont touché l'Ardèche.

a souhaité ainsi témoigner reconnaissance aux Sapeurs-Pompiers de l'Ardèche, forestiers sapeurs, forces de l'ordre, élus, agents de l'État, associations et l'ensemble des partenaires qui se sont mobilisés pour porter secours à nos concitoyens.

Rappelant que chacun a fait le maximum dans des conditions souvent extrêmes pour le limiter les dégâts pour notre territoire mais surtout pour protéger les ardéchois.



- Entraînement à la préfecture :

M. le Préfet a présidé vendredi 21 octobre un exercice de sûreté nucléaire de la centrale de Cruas-Meysse qui s'est tenu au Centre opérationnel départemental (COD).

Cette opération visait à simuler un accident au sein de la centrale afin de préparer et coordonner les prises de décisions des services de l'État, des forces de l'ordre, des secours, la délégation militaire départementale, l'ASN (Agence de sûreté nucléaire), EDF, les collectivités et la SNCF.

La résilience face aux risques technologiques et naturels passe par ces exercices fondamentaux afin de se préparer à toute éventualité.



Le congrès des maires ardéchois :

Le ministre du Travail, du Plein emploi et de l'Insertion, Oliver DUSSOPT a pris part au congrès des maires et des présidents de communautés de l'Ardèche jeudi 27 octobre à Bourg Saint Andeol.

Après un tour des différents stands des collectivités et de leurs partenaires publics/privés, M. le ministre a officiellement inauguré le congrès.

Lors de son discours, M. le ministre a répondu à quelques inquiétudes et attentes de maires concernant la hausse des tarifs de l'énergie et le soutien de l'État aux collectivités.





- Améliorer la vie des ardéchois :

Samedi 22 octobre, Martine FINIELS, maire de Vernoux-en-Vivarais, a accueilli le ministre du Travail, du Plein Emploi et de l'Insertion Olivier DUSSOPT afin d'inaugurer les aménagements de la commune qui embellissent le cadre de vie (réfection de la voirie, assainissement, mobilier urbain, végétalisation des rues...).

Ces nouveaux aménagements s'inscrivent dans la stratégie municipale de renforcer l'attractivité du village et du bassin de vie en favorisant le commerce de proximité, promouvant les déplacements doux, créant des espaces de rencontres et d'échanges et améliorant la qualité de vie des habitants du plateau ardéchois.







- Cérémonie JSEA :

M. le Préfet a accueilli vendredi 28 octobre en préfecture la cérémonie de remise des médailles de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

Ces médailles récompensent des personnes qui se sont distinguées dans les domaines du sport, de la jeunesse, de l'éducation populaire, de la vie associative et de l'engagement associatif dans les département de l'Ardèche.



- Un acteur majeur de l'inclusion en Ardèche :

Mme la Secrétaire Générale de la préfecture, Isabelle ARRIGHI s'est rendu jeudi 20 octobre dans les nouveaux locaux du Groupe Economique Solidaire ACCES Emploi (Zone du Lac à Privas).





Avec 4 lieux d'implantation, ACCES Emploi est aujourd'hui un acteur majeur de l'inclusion en Ardèche et en Drôme, dont l'objectif est de promouvoir la solidarité et le développement durable, favoriser la création d'emploi, et ainsi participer au développement et à la dynamique territoriale.